



Sylt

1 – 7 September 2024

Akademie am Meer

Eine Tanzwoche im Spätsommer

Ich freue mich, diese Syltreise im September anbieten zu können. Der Sommer ist noch nah, die Temperatur der Nordsee erfrischend beim Baden und die Strandkörbe laden zum Verweilen ein.

Es wird schön sein, die ein oder andere von Euch wiederzusehen, und den Faden unseres Tanzweges eine Woche lang gemeinsam weiter zu spinnen.

Die Verbindung von konzentrierter, dichter Tanzarbeit am Morgen, freier Zeit am Nachmittag und dem lustvollen Eintauchen in die traditionellen Tänze am Abend fördert die Integration von Körper, Seele und Geist.



Struktur der Woche

- Neue und vertraute choreographierte Tänze, vertieft durch Körperarbeit, am Vormittag
- freie Nachmittage für Spaziergänge, Café Besuche, schlafen, lesen
- Abende mit traditionellen Tänzen die Lebenskraft, Freude und ein tiefes Gefühl von Gemeinschaft vermitteln
- und dann, „..... nichts mehr wollen wollen, nur Meer.“

Kosten

Seminargebühr € 350,-

Unterkunft und Verpflegung

Die Preise für Unterkunft, Verpflegung und Kurtaxe betragen für 6 Übernachtungen : **513,- € im Doppelzimmer, 633,- € im Einzelzimmer**

Frühzeitige Anmeldung wird empfohlen

